

Acta número
1671.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

EN MEXICALI, CAPITAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, SIENDO LAS DIEZ HORAS DEL DÍA DIEZ DE MAYO DE DOS MIL DIECISÉIS, PREVIA CONVOCATORIA FORMULADA PARA SESIÓN DE PLENO ORDINARIA, CELEBRÁNDOSE EN ESTÁ MISMA FECHA Y LUGAR; REUNIDOS EN EL RECINTO OFICIAL DE ESTE TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, LOS SEÑORES MAGISTRADOS JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, FÉLIX HERRERA ESQUIVEL, JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO, MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, RAÚL GONZÁLEZ ARIAS, OLIMPIA ÁNGELES CHACÓN, SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, J. JESÚS ESPINOZA OROZCO, VÍCTOR MANUEL VÁSQUEZ FERNÁNDEZ, FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA, EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, GUSTAVO MEDINA CONTRERAS, MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO, JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA, MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, CARLOS CATAÑO GONZÁLEZ Y LA LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS, BAJO LA PRESIDENCIA DEL PRIMERO DE LOS NOMBRADOS, EXISTIENDO QUÓRUM LEGAL, SE DECLARÓ ABIERTA LA SESIÓN DE PLENO, Y SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LOS PRESENTES, EL SIGUIENTE ORDEN DEL DÍA:

1. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ORDEN DEL DÍA.
 2. LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DE LAS ACTAS CORRESPONDIENTES A LA SESIONES DE PLENO ORDINARIA DE FECHA VEINTISÉIS DE ABRIL Y EXTRAORDINARIAS DE FECHAS OCHO DE MARZO Y VEINTISÉIS DE ABRIL, TODAS DEL PRESENTE AÑO.
 3. INFORME QUE RINDEN LOS MAGISTRADOS CONSEJEROS, RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO.
 4. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO, EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN.
 5. OFICIO 665/UT/MXL/2016, QUE PRESENTA LA DIRECTORA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, M.D. ELSA AMALIA KULJACHA LERMA.
 6. OFICIO 667/UT/MXL/2016, QUE PRESENTA LA DIRECTORA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, M.D. ELSA AMALIA KULJACHA LERMA.
 7. PROPUESTA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, A FAVOR DE LA LICENCIADA MAYRA TERESA LEPE FIGUEROA, PARA QUE CONTINÚE DESEMPEÑÁNDOSE COMO SECRETARÍA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERIODO DE CUATRO MESES, A PARTIR DEL TRECE DE MAYO DEL PRESENTE AÑO.
 8. PROPUESTA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, A FAVOR DE LA LICENCIADA DALIA HAYDEE COVARRUBIAS MILLÁN, PARA QUE CONTINÚE OCUPANDO EL PUESTO DE SECRETARÍA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERIODO DE CUATRO MESES, A PARTIR DEL NUEVE DE MAYO DEL PRESENTE AÑO.
 9. PROPUESTA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, A FAVOR DE LA LICENCIADA MIGDALIA CELAYA BEJARANO, PARA OCUPAR EL PUESTO DE SECRETARÍA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERIODO DE CUATRO MESES, A PARTIR DEL DÍA DOS DE MAYO DE DOS MIL DIECISÉIS, EN ATENCIÓN A LA VACANTE DISPONIBLE POR LA DESIGNACIÓN DE LA LICENCIADA MARÍA ENRIQUETA CARMONA CRUZ COMO JUEZ DE CONTROL.
 10. EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, EN EL TOCA CIVIL 310/2016.
 11. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS.
 12. ASUNTOS GENERALES.
 13. CLAUSURA DE LA SESIÓN.
1. SE APRUEBA POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES EL ORDEN DEL DÍA.
 2. SE APRUEBAN POR LA TOTALIDAD DE LOS MAGISTRADOS PRESENTES LAS ACTAS CORRESPONDIENTES A LA SESIONES DE PLENO ORDINARIA DE FECHA VEINTISÉIS DE ABRIL Y EXTRAORDINARIAS DE FECHAS OCHO DE MARZO Y VEINTISÉIS DE ABRIL, TODAS DEL PRESENTE AÑO.
 3. INFORME QUE RINDEN LOS MAGISTRADOS CONSEJEROS, RESPECTO A LAS ACTIVIDADES DEL CONSEJO DE LA JUDICATURA DEL ESTADO. EL MAGISTRADO SALVADOR JUAN ORTÍZ MORALES, DIJO, MUY BUENOS DÍAS SEÑORES MAGISTRADOS, LA SEMANA PASADA NO HUBO ACTIVIDAD DEL PLENO DEL CONSEJO; SIN EMBARGO, SE CELEBRARON LOS EXÁMENES, LA CALIFICACIÓN DE LOS EXÁMENES DE LOS COMPAÑEROS QUE ASPIRAN PARA TIJUANA Y SE DARÁ CUENTA YA CON LOS RESULTADOS EL DÍA DE HOY EN PLENO, E IGUALMENTE ESTAREMOS PRÓXIMOS PARA REMITIRLES LOS EXPEDIENTES YA UNA VEZ DANDO CUENTA CON EL RESULTADO FINAL DE LOS ASPIRANTES PARA SAN QUINTÍN, SERÍA TODO.
 4. INFORME QUE RINDE EL PRESIDENTE DE ESTE CUERPO COLEGIADO, EN RELACIÓN A LAS ACTIVIDADES DE SU REPRESENTACIÓN. EL MAGISTRADO



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, MANIFESTÓ, QUIERO INFORMALES QUE EL JUEVES VEINTIOCHO DE ABRIL, TUVIMOS UNA INVITACIÓN POR PARTE DEL DOCTOR JUAN MANUEL OCEGUEDA HERNÁNDEZ, RECTOR DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE BAJA CALIFORNIA, A LA CONFERENCIA MAGISTRAL DENOMINADA: "AUTONOMÍA UNIVERSITARIA, TRANSPARENCIA Y RENDICIÓN DE CUENTAS, LA CUAL FUE IMPARTIDA POR EL DOCTOR MANUEL GONZÁLEZ OROPEZA, ESTO FUE AHÍ EN EL EDIFICIO DE RECTORÍA DE LA UABC, EL DÍA VIERNES VEINTINUEVE DE ABRIL FORMAMOS PARTE DEL PRESIDIO DE LA TOMA DE PROTESTA DE LOS NIÑOS FUNCIONARIOS DOS MIL DIECISÉIS, EN RELACIÓN AL EVENTO DEL DÍA DEL NIÑO, Y EL DÍA DOS Y TRES DE MAYO QUE ESTUVE EN LA TERCERA REUNIÓN NACIONAL DE ADMINISTRACIÓN JUDICIAL EN LA ISLA DE COZUMEL. YO LES QUIERO INFORMAR QUE DENTRO DE ESAS ACTIVIDADES EN ESA REUNIÓN, EN LA TERCERA REUNIÓN DE ADMINISTRACIÓN JUDICIAL LOS TEMAS QUE SE TRATARON FUERON DE GESTIÓN JUDICIAL EN LA MATERIA CIVIL Y FAMILIAR DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE QUINTANA ROO, LAS PROPUESTAS FUERON DURANTE EL DESARROLLO DE LA PRESENTACIÓN SE RESALTARON LOS BENEFICIOS QUE SE HAN OBTENIDO MEDIANTE EL ESQUEMA DE ADMINISTRACIÓN CENTRALIZADA PARA LAS ACTIVIDADES DE MÚLTIPLES JUECES, LA PUESTA EN MARCHA DE LA CENTRAL DE ACTUARIOS ASÍ COMO LA DIGITALIZACIÓN DE EXPEDIENTES, ES UN TEMA QUE ESTÁN PROPONIENDO PARA LA IMPLEMENTACIÓN NO SOLAMENTE EN MATERIA PENAL SI NO TAMBIÉN VAN MÁS ALLÁ ELLOS A MATERIA CIVIL Y A MATERIA FAMILIAR, QUÉ BENEFICIOS EL PODER JUDICIAL OBTUVO DE ESA PRESENTACIÓN, PRECISAMENTE TUVIMOS LA REFERENCIA DE UNA EXPERIENCIA CON LA MODERNIZACIÓN DEL PODER JUDICIAL EN MATERIA DE TECNOLOGÍA, QUINTANA ROO REALMENTE HA AVANZADO MUCHO EN EL TEMA DE GESTIÓN ADMINISTRATIVA Y JUDICIAL, PRÁCTICAMENTE TODO ESTÁN DIGITALIZANDO ELLOS, LOS EXPEDIENTES LOS LLEVAN EN LÍNEA, LAS PRESENTACIONES DE LAS PROMOCIONES SE ESTÁN DIGITALIZANDO Y ANTES DE QUE LLEGUEN LOS EXPEDIENTES FÍSICOS O LA PROMOCIÓN FÍSICA LOS DOCUMENTOS SE DIGITALIZAN Y ESO LE DA MUCHO MÁS CELERIDAD AL PROCESO, UNA BUENA EXPERIENCIA, YA LO HABÍAMOS VISTO CON ANTERIORIDAD PERO AHORITA YA ESTÁN PRÁCTICAMENTE CONSOLIDADOS EN EL TEMA, CREO QUE NOSOTROS CON LA TECNOLOGÍA QUE TENEMOS EN LA ACTUALIDAD PODEMOS SUPERAR INCLUSO ESA PARTE DE LA GESTIÓN A TRAVÉS DE LA MODERNIZACIÓN DEL PODER JUDICIAL CON TECNOLOGÍA Y EN ESA MISMA REUNIÓN ESTUVIMOS CON EL MAESTRO ALEJANDRO PONCE DE PROJUSTICIA, EL TEMA QUE SE TRATÓ AHÍ FUE EL FORTALECIMIENTO DE LA IMPLEMENTACIÓN DEL NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL EN BAJA CALIFORNIA, Y DENTRO DE LAS PROPUESTAS YA AHORITA LA PRÓXIMA PUESTA EN MARCHA DEL SISTEMA ACUSATORIO ADVERSARIAL, LA IDEA ES LA ETAPA DE CONSOLIDACIÓN Y FORTALECIMIENTO DEL MISMO, USAID A TRAVÉS DE PROJUSTICIA TIENE INTERÉS EN QUE YA HAYA UN ACERCAMIENTO PERMANENTE ENTRE ESA INSTITUCIÓN Y EL PODER JUDICIAL DE BAJA CALIFORNIA, AHÍ LOS BENEFICIOS QUE OBTUVIMOS ES DE CONTINUAR COMO BENEFICIARIO, O SEA, EL PODER JUDICIAL, DE LOS FONDOS DE USAID EJERCIDOS POR PROJUSTICIA, PERMITIRÁN LA CONSOLIDACIÓN Y FORTALECIMIENTO DEL NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL, CON ESOS ACUERDOS VAMOS A TENER UNA REUNIÓN PRÓXIMAMENTE, PRECISAMENTE PARA HACER LAS GESTIONES NECESARIAS PARA OBTENER EL RECURSO, QUE TODOS ESOS SON FONDOS PROVENIENTES DE ESTADOS UNIDOS Y NOS ESTÁN TOMANDO COMO REFERENCIA EN IMPLEMENTACIÓN Y TAMBIÉN ESTUVIERON AHÍ PRESENTES LOS PRESIDENTES DE TAMAULIPAS, ESTADO DE MÉXICO, QUINTANA ROO, AGUASCALIENTES Y ESTUVIERON REPRESENTANTES DEL INSTITUTO DE LA JUDICATURA FEDERAL, TAMBIÉN HUBO REPRESENTANTES DE LOS TRIBUNALES DE DURANGO, NUEVO LEÓN, OAXACA, CHIAPAS Y MORELOS, EN ESTA REUNIÓN LOS TEMAS QUE SE ESTUVIERON TRATANDO FUERON CÓMO CONSOLIDAR LA GESTIÓN JUDICIAL EN EL PAÍS, PARA ELLOS, EN ESTE CASO YO ESTOY DE ACUERDO CON ELLOS, ES MUY IMPORTANTE FORTALECER LA ADMINISTRACIÓN JUDICIAL, LA GESTIÓN JUDICIAL, ES PARTE FUNDAMENTAL DE LA CONSOLIDACIÓN Y QUÉ BENEFICIOS OBTUVIMOS, FUE UNA PROPUESTA ESTRUCTURAR EN EL PAÍS LOS ESPACIOS QUE PERMITAN EL INTERCAMBIO DE EXPERIENCIAS EN LA FORMA EN QUE DEBE OPERARSE EL SISTEMA ACUSATORIO ADVERSARIAL PENAL EN UNA PRIMERA INSTANCIA, Y POSTERIORMENTE VOLVEMOS OTRA VEZ A LA JUSTICIA COTIDIANA, FACILITAR LA ADOPCIÓN DE MEJORES PRÁCTICAS Y MODERNIZACIÓN PARA EL PODER JUDICIAL E IDENTIFICAR ÁREAS DE OPORTUNIDAD QUE FACILITEN LA ACTIVIDAD DE TODA LA INSTITUCIÓN BASADO EN LA EXPERIENCIA NACIONAL EN BENEFICIO DIRECTO DEL MISMO, AQUÍ LO IMPORTANTE ES PRECISAMENTE QUE CON LAS EXPERIENCIAS EN LA



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

PLÁTICA QUE TUVIMOS CON LOS DEMÁS PRESIDENTES VAMOS A TENER REUNIONES PERMANENTES PRECISAMENTE PARA QUE LAS PRÁCTICAS QUE SE ESTÁN LLEVANDO EN LA IMPLEMENTACIÓN DEL NUEVO SISTEMA DE JUSTICIA PENAL TAMBIÉN SE LLEVEN EN MATERIA CIVIL, PARA MATERIA FAMILIAR, PARA MATERIA MERCANTIL, SON BUENAS PRÁCTICAS LAS QUE SE HAN ESTADO LLEVANDO EN ESOS ESTADOS Y PRECISAMENTE EN ESA PARTE EN MATERIA CIVIL Y EN MATERIA FAMILIAR NOS LLEVAN BASTANTE VENTAJA ESTÁN MUY ADELANTADOS EN ESOS TEMAS Y NOS VAN AUXILIAR INCLUSO CON LOS SISTEMAS DE GESTIÓN QUE TIENEN ELLOS, NOS LOS VAN A PROPORCIONAR PARA ADECUARLOS NOSOTROS TAMBIÉN EN BAJA CALIFORNIA EN EL PODER JUDICIAL, TAMBIÉN PARTICIPÉ EN LA DOCEAVA REUNIÓN NACIONAL DE ÓRGANOS IMPLEMENTADORES, ÉSTO FUE EN LA CIUDAD DE MÉXICO Y ESA REUNIÓN DE TRABAJO FUE CON EL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN Y LA SECRETARÍA TÉCNICA PARA EL DESARROLLO DEL PROYECTO CON RECURSOS DEL FONDO JURICA, LOS TEMAS QUE SE TRATARON FUERON LOS MODELOS DE GESTIÓN Y PROTOCOLO DE ACTUACIÓN EN EL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL ACUSATORIO, SE PROPUSO COORDINAR EL DESARROLLO DEL PROYECTO QUE SE PRETENDE APROBAR CON RECURSO DEL FONDO JURICA PARA EL DESARROLLO DEL MODELO NACIONAL DE GESTIÓN Y PROTOCOLO DE ACTUACIÓN RESPECTO AL SISTEMA ACUSATORIO, AQUÍ HUBO UN GRAN BENEFICIO TAMBIÉN QUE ENTRE LOS ESTADOS, POR ESA REFERENCIA QUE TENEMOS EN BAJA CALIFORNIA DE LA IMPLEMENTACIÓN SE VAN A CRECER RECURSOS POR EL ORDEN DE NUEVE PUNTO CINCO MILLONES DE PESOS PARA EL DESARROLLO DEL MODELO NACIONAL DE GESTIÓN Y A EFECTO DE TRANSITAR LA CONSOLIDACIÓN Y FORTALECIMIENTO DEL SISTEMA ACUSATORIO EN MÉXICO, ESOS NUEVE PUNTO CINCO MILLONES LOS VAN A REPARTIR ENTRE ESTOS DOS ESTADOS, ENTONCES ES UNA BUENA OPORTUNIDAD QUE TUVIMOS AHÍ DE GESTIONAR ESA PARTE Y TAMBIÉN ESTUVE EN UNA MESA DE TRABAJO EN LA CONFERENCIA PREVIA AL DIECIOCHO DE JUNIO DE DOS MIL DIECISÉIS, QUE ES PRECISAMENTE CONOCER LA SITUACIÓN NACIONAL RESPECTO A LA IMPLEMENTACIÓN DEL SISTEMA ACUSATORIO, HACER ESTA ÚLTIMA REUNIÓN DE ÓRGANOS IMPLEMENTADORES A NIVEL NACIONAL Y ESTAR EN POSIBILIDAD DE IDENTIFICAR QUE HACE FALTA PARA EL ARRANQUE Y NACIMIENTO DEL SISTEMA ACUSATORIO PENAL EN TODO EL TERRITORIO NACIONAL, QUIERO COMENTARLES AQUÍ DE UNA MANERA BREVE QUE EN LA SITUACIÓN DE LA IMPLEMENTACIÓN ESTAMOS EN EL QUINTO LUGAR, DIGO, ES UNA BUENA POSICIÓN Y CREO QUE LA PODEMOS MEJORAR INCLUSO YA EN LA CONSOLIDACIÓN Y FINALMENTE, ERA LO QUE LES COMENTABA EN LA PARTICIPACIÓN COMO CONFERENCISTA ESTUVE EN UNA MESA DE TRABAJO QUE NOSOTROS LA NOMBRAMOS QUE SIGUE DESPUÉS DEL DIECIOCHO DE JUNIO DE DOS MIL DIECISÉIS, Y PRECISAMENTE LA IDEA ERA FORTALECER LA GESTIÓN JUDICIAL Y TENER UNA SUPERVISIÓN CONSTANTE CON TODOS LOS OPERADORES DEL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL, CON MINISTERIOS PÚBLICOS, JUECES Y DEFENSORES. ESTÁ FUE LA INTERVENCIÓN EN LA CIUDAD DE MÉXICO Y FINALMENTE EL DÍA DE AYER TUVE UNA INVITACIÓN A LA ENTREGA DE INFRAESTRUCTURA VIAL DE ZONA METROPOLITANA TIJUANA-ROSARITO-TECATE, CONTAMOS CON LA PRESENCIA DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ENRIQUE PEÑA NIETO, Y DICHO EVENTO SE LLEVÓ EN LA CIUDAD DE ROSARITO, ESA FUE MI INTERVENCIÓN DE ESTOS DÍAS. EL MAGISTRADO RAÚL GONZÁLEZ ARIAS, PREGUNTÓ, EN RELACIÓN CON EL NUEVO SISTEMA, NO ESTÁ ADOPTANDO QUE SEAN TRIBUNALES UNITARIOS, EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, DIJO, SÍ VIMOS ESA PARTE, LA FEDERACIÓN, EN EL ANÁLISIS QUE HACE PARA LA CONSOLIDACIÓN, DESDE LUEGO QUE FUE POR TEMA PRESUPUESTAL TENER TRES JUECES EN JUICIOS ORALES SÍ LES PODRÍA PROVOCAR UN PROBLEMA DE PRESUPUESTO Y OPTARON ELLOS PORQUE FUERAN TRIBUNALES UNITARIOS, INCLUSO UNO DE SUS ARGUMENTOS, QUE YO ABONÉ, DIGO, NOSOTROS EN EL SISTEMA TRADICIONAL TODA LA VIDA HEMOS RESUELTO CON UN SÓLO JUEZ, ENTONCES, BAJA CALIFORNIA TIENE EL MISMO PROBLEMA CON LA FEDERACIÓN Y LA FEDERACIÓN ESTUVO COMENTANDO, EL MAGISTRADO LERDO EL QUE COMENTÓ DEL INSTITUTO, MÁS BIEN ES DE LA IMPLEMENTACIÓN DEL SISTEMA DE JUSTICIA PENAL DE LA MATERIA FEDERAL, QUE NO HABÍA NINGUNA JUSTIFICACIÓN PARA QUE HUBIERA TRES JUECES EN LA PRIMERA INSTANCIA REALMENTE, LE DIERON MUCHO ÉNFASIS AL TEMA DEL PRESUPUESTO, ENTONCES, LA IDEA ES QUE LA TENDENCIA SEA QUE EN LOS JUICIOS DE PRIMERA INSTANCIA SEA UN SOLO JUEZ EL QUE RESUELVAN, ESA FUE LA PARTE QUE SE HIZO, Y ESE MODELO LO ESTÁN MANEJANDO OTROS ESTADOS PORQUE SÍ LES ESTÁ CAUSANDO UN PROBLEMA CON TRES JUECES, AQUÍ EN MEXICALI ESE ES EL PROBLEMA QUE TENEMOS Y LO QUEREMOS EVITAR PARA LOS DEMÁS MUNICIPIOS.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

5. OFICIO 665/UT/MXL/2016, QUE PRESENTA LA DIRECTORA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, M.D. ELSA AMALIA KULJACHA LERMA. LA SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS DEL TRIBUNAL LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA CON EL OFICIO DE REFERENCIA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, PREGUNTÓ, ESTÁN DE ACUERDO EN PROPORCIONARLE EL ACTA Y AUDIO. ACTO SEGUIDO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS INTEGRANTES DEL PLENO QUE SE ENTREGUE LO SOLICITADO.
6. OFICIO 667/UT/MXL/2016, QUE PRESENTA LA DIRECTORA DE LA UNIDAD DE TRANSPARENCIA DEL PODER JUDICIAL DEL ESTADO DE BAJA CALIFORNIA, M.D. ELSA AMALIA KULJACHA LERMA. LA SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS DEL TRIBUNAL LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA CON EL OFICIO DE REFERENCIA. EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, PREGUNTÓ, ESTÁN DE ACUERDO EN PROPORCIONARLE EL ACTA Y AUDIO. ACTO SEGUIDO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS INTEGRANTES DEL PLENO QUE SE ENTREGUE LO SOLICITADO.
7. PROPUESTA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA, A FAVOR DE LA LICENCIADA MAYRA TERESA LEPE FIGUEROA, PARA QUE CONTINÚE DESEMPEÑÁNDOSE COMO SECRETARÍA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERIODO DE CUATRO MESES, A PARTIR DEL TRECE DE MAYO DEL PRESENTE AÑO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, PREGUNTÓ, ESTÁN DE ACUERDO CON LA PROPUESTA. ACTO SEGUIDO, SE APRUEBA POR LA UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS INTEGRANTES DEL PLENO LA PROPUESTA EN LOS TÉRMINOS QUE SE PLANTEÓ.
8. PROPUESTA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, A FAVOR DE LA LICENCIADA DALIA HAYDEÉ COVARRUBIAS MILLÁN, PARA QUE CONTINÚE OCUPANDO EL PUESTO DE SECRETARÍA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERIODO DE CUATRO MESES, A PARTIR DEL NUEVE DE MAYO DEL PRESENTE AÑO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA ANTES MENCIONADA. ACTO SEGUIDO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS INTEGRANTES DEL PLENO LA PROPUESTA EN LOS TÉRMINOS QUE SE PLANTEÓ.
9. PROPUESTA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO, A FAVOR DE LA LICENCIADA MIGDALIA CELAYA BEJARANO, PARA OCUPAR EL PUESTO DE SECRETARÍA DE ESTUDIO Y CUENTA EN LA PONENCIA A SU CARGO POR EL PERIODO DE CUATRO MESES, A PARTIR DEL DÍA DOS DE MAYO DE DOS MIL DIECISÉIS, EN ATENCIÓN A LA VACANTE DISPONIBLE POR LA DESIGNACIÓN DE LA LICENCIADA MARÍA ENRIQUETA CARMONA CRUZ COMO JUEZ DE CONTROL. EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN LA PROPUESTA ANTES MENCIONADA. ACTO SEGUIDO, SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS INTEGRANTES DEL PLENO LA PROPUESTA EN LOS TÉRMINOS QUE SE PLANTEÓ.
10. EXCUSA QUE PRESENTA LA MAGISTRADA MARÍA ESTHER RENTERÍA IBARRA, EN EL TOCA CIVIL 310/2016, PROMOVIDO POR [REDACTED] EN CONTRA DE [REDACTED] LO ANTERIOR CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 171, FRACCIÓN III DEL CÓDIGO DE PROCEDIMIENTOS CIVILES. (POR EXISTIR ENTRE LA LICENCIADA [REDACTED] APODERADA LEGAL DE LA PARTE ACTORA Y LA MAGISTRADA, UNA RELACIÓN NACIDA DE UN ACTO RELIGIOSO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, SOMETIÓ A CONSIDERACIÓN DEL PLENO LA EXCUSA. ACTO SEGUIDO SE APRUEBA POR UNANIMIDAD DE LOS MAGISTRADOS INTEGRANTES DEL PLENO.
11. SEGUIMIENTO DE ACUERDOS. EL MAGISTRADO EMILIO CASTELLANOS LUJÁN, MANIFESTÓ, SOBRE LOS JUECES ESTATALES QUE SE ESTUDIE BIEN ESO, QUERÍA PEDIRLES, POR FAVOR, NADA MÁS UN RECORDATORIO. EL MAGISTRADO PRESIDENTE JORGE ARMANDO VÁSQUEZ, DIJO, YA LO ESTÁN TRABAJANDO, YO CREO QUE ESTA SEMANA YA LO TENEMOS LISTO.
12. ASUNTOS GENERALES. LA SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS LICENCIADA MARÍA DOLORES MORENO ROMERO, DIO CUENTA CON EL OFICIO 9671 DIRIGIDO AL PLENO DEL TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DEL ESTADO, QUE REMITIÓ LA SECRETARÍA DEL JUZGADO SEXTO DE DISTRITO EN MEXICALI. EL PLENO SE DA POR ENTERADO.
13. SE CLAUSURA LA SESIÓN, SIENDO LAS DIEZ HORAS CON VEINTICUATRO MINUTOS DEL DÍA DE SU FECHA, LEVANTÁNDOSE LA PRESENTE ACTA PARA CONSTANCIA, FIRMANDO LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON ANTE LA SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS QUE AUTORIZA Y DA FE.



TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA
SECRETARÍA GENERAL
DE ACUERDOS

LIC. JORGE ARMANDO VÁSQUEZ
MAGISTRADO PRESIDENTE

LIC. FÉLIX HERRERA ESQUIVEL
MAGISTRADO

LIC. JOSÉ LUIS CEBREROS SAMANIEGO
MAGISTRADO

LIC. MARÍA ESTHER BENTERÍA IBARRA
MAGISTRADA

LIC. RAÚL GONZÁLEZ ARIAS
MAGISTRADO

LIC. GUADALUPE AGUILES CHACÓN
MAGISTRADA

LIC. SALVADOR JUAN MORTÍZ MORALES
MAGISTRADO

LIC. J. JESÚS ESPINOZA OROZCO
MAGISTRADO

LIC. VÍCTOR MANUEL VÁSQUEZ FERNÁNDEZ
MAGISTRADO

LIC. FAUSTO ARMANDO LÓPEZ MEZA
MAGISTRADO

LIC. EMILIO CASTELLANOS LUJÁN
MAGISTRADO

LIC. GUSTAVO MEDINA CONTRERAS
MAGISTRADO

LIC. MARCO ANTONIO JIMÉNEZ CARRILLO
MAGISTRADO

LIC. JORGE IGNACIO PÉREZ CASTAÑEDA
MAGISTRADO

LIC. MIRIAM NIEBLA ARÁMBURO
MAGISTRADA

LIC. SONIA MIREYA BELTRÁN ALMADA
MAGISTRADA

LIC. CARLOS CATAÑO GONZÁLEZ
MAGISTRADO

LIC. MARÍA DOLORES MORENO ROMERO
SECRETARÍA GENERAL DE ACUERDOS